

## Kunjungi Masyarakat Dalam Jum'at Curhat, Wakapolres Solok Sampaikan Pesan Pemilu Damai

JIS Sumbar - [SOLOK.JURNALIS.ID](https://SOLOK.JURNALIS.ID)

Dec 15, 2023 - 14:46



SOLOK - Wakapolres Solok Kopol Abdurrahman Surya Negara, S.Sos, mengimbau kepada masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pemilu damai, terlebih dalam tahapan masa kampanye yang telah berlangsung sejak 28 November lalu.

Hal itu disampaikan Wakapolres dalam kunjungan Jum'at Curhat hari ini di Nagari Lolo Kecamatan Pantai Cermin, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, 15 Desember 2023.

"Mari kita ikuti Pemilu ini dengan menjunjung tinggi nilai-nilai persaudaraan. Jangan jadikan perbedaan pilihan sebagai pemicu pemecah belah hingga merusak kerukunan daerah, bangsa dan Negara," ungkap Wakapolres Solok

Kompol Abdurrahman.

Dalam kesempatan itu, Wakapolres juga mengimbau agar masyarakat untuk kembali menggiatkan kegiatan Siskamling dan Pos ronda agar tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Hal senada juga disampaikan Kasat Binmas AKP Edwin,SH, agar masyarakat lebih bijak serta tidak mudah terprovokasi berita hoax yang dapat memecah dan menimbulkan konflik antar masyarakat.

“Pada masa kampanye ini, banyak pihak yang ingin mengambil keuntungan dari perpecahan masyarakat. Oleh sebab itu kami mengimbau, agar masyarakat mengadukan semua permasalahan kepada Bhabinkamtibmas, sehingga dapat diselesaikan dengan baik,” ungkap AKP Edwin.

Dalam kunjungan Jum’at Curhat ini, Wakapolres juga menerima beberapa keluhan masyarakat tentang kerawanan yang sering terjadi, yaitu kecelakaan lalu lintas yang mayoritas korbannya adalah anak-anak di bawah umur yang tidak memiliki SIM dan tidak memiliki pengetahuan berlalu lintas.

Masyarakat berharap agar pihak Kepolisian melaksanakan sosialisasi terkait Peraturan Berlalu lintas ke Sekolah-sekolah, khususnya yang ada di Nagari Lolo.

Menanggapi hal tersebut, Wakapolres Solok Kompol Abdurrahman Surya Negara berjanji akan menindaklanjuti keluhan dan keresahan masyarakat.

Di penghujung kegiatan, Wakapolres menyerahkan bantuan sosial berupa Sembako kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan di Nagari setempat.